17/11/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban

Esencia: Dulces hijos, esta es la edad más elevada de la confluencia. El mundo viejo está cambiando y se está haciendo nuevo. Ahora tenéis que hacer esfuerzo y reivindicar una posición alta de deidad.

Pregunta: ¿Qué aspecto mantienen constantemente en su intelecto los hijos serviciales?

**Respuesta:** Ellos recuerdan que la riqueza no se agota donándola. Por eso renuncian incluso a su sueño y continúan donando la riqueza de este conocimiento noche y día, y no se cansan. No

obstante, si hay defectos en ellos, no pueden tener entusiasmo por hacer servicio.

Om shanti. El Padre os explica a vosotros, los hijos espirituales más dulces. Hijos, vosotros sabéis que el Padre Supremo os explica cada día, lo mismo que un profesor os enseña cada día. Un padre simplemente da enseñanzas a sus hijos y los cuida, porque los hijos viven en casa con su padre. Los hijos viven con los padres. Aquí, esto es algo maravilloso. Permanecéis con el Padre espiritual. Primero permanecéis con el Padre espiritual en el mundo incorporal. Hijos, después el Padre solo entra en este ciclo una vez para daros vuestra herencia, para purificaros y daros paz y felicidad. Por tanto, Él sin duda viene y se queda aquí abajo. Esta es la razón por la que los seres humanos se han confundido. Se recuerda que Él entra en un cuerpo común. El cuerpo común no vendría volando aquí desde algún otro lugar. Definitivamente, Él entra en un cuerpo humano. Él os dice: Yo entro en este cuerpo. Vosotros, hijos, ahora entendéis que el Padre tiene que venir para daros vuestra herencia del paraíso. Definitivamente nos hemos hecho impuros e indignos. Todos dicen: ¡Oh Purificador, ven! ¡Ven y purifícanos a los impuros! El Padre dice: Me han dado el deber de purificar a los impuros cada ciclo. Oh, hijos, ahora tenéis que hacer puro este mundo impuro. Se ha dicho que este mundo viejo es impuro, y se dice que ese mundo nuevo es puro. El Padre tiene que venir para hacer que este mundo viejo sea nuevo otra vez. Nadie diría que la edad de hierro es el mundo nuevo. Esto es algo que se tiene que entender. La edad de hierro es el mundo viejo. Indudablemente el Padre también viene en la confluencia del viejo y el nuevo. Cuando expliquéis a la gente, decidles también a ellos que esta es la edad de la confluencia más elevada y que el Padre ha venido. Ni un solo ser humano en todo este mundo entero sabe que esta es la edad más elevada de la confluencia. Sin duda estáis en la edad de la confluencia. Por eso debéis explicar lo principal: que esta es la edad de la confluencia. Por tanto, estos puntos son esenciales. Tenéis que explicar las cosas que nadie más conoce y, por eso, Baba os ha dicho que definitivamente debéis escribir que ahora es la edad más elevada de la confluencia. También hay cuadros de la nueva era, que es la edad de oro. ¿Cómo pueden entender los seres humanos que Lakshmi y Narayan son los amos de la edad de oro, el mundo nuevo? La expresión "La edad más elevada de la confluencia", definitivamente se tiene que escribir en el cuadro. Por supuesto tenéis que escribir esto porque esto es lo principal. La gente piensa que todavía están por venir muchos años de la edad de hierro. Están en completa oscuridad. Por tanto, vosotros tenéis que explicarles que Lakshmi y Narayan son los amos del mundo nuevo. Estos cuadros son simbólicos. Vosotros decís que se está estableciendo su reino. Hay una canción: la nueva era ha llegado. ¡Despertad del sueño de la ignorancia! Ahora entendéis que esta es la edad de la confluencia; no se le llama la nueva era. A la confluencia se le ha llamado la edad de la confluencia. Esta es la edad de la confluencia más elevada, cuando se establece el mundo nuevo y se destruye el mundo viejo. Ahora estáis cambiando de humanos comunes y corrientes en deidades estudiando Raja Yoga. La posición más alta entre las deidades es la de Lakshmi y Narayan.

Ellos también son seres humanos, pero tienen virtudes divinas, y por eso se les llama deidades. La virtud más elevada de todas es la de la pureza y por esa razón la gente se inclina ante los ídolos de las deidades. Estos *puntos* están siendo absorbidos por el intelecto de los que continúan haciendo *servicio*. Se ha dicho: vuestra riqueza nunca se termina donándola. Continuáis recibiendo muchas explicaciones. Este conocimiento es muy fácil. Algunos pueden embeberlo muy bien, en cambio otros no. Los que tienen defectos son incapaces de cuidar de un centro. El Padre os explica a vosotros, hijos, que deberíais usar palabras directas en las exposiciones. Lo principal a explicar es esta edad elevada de la confluencia. El dharma original eterno de las deidades se está estableciendo en esta edad de la confluencia. En la época en la que existía este dharma, no existían otras religiones. La guerra de Mahabharat está fijada en el drama. Esas otras religiones sencillamente han emergido; no estaban allí antes. Todo se destruirá en cien años. La edad de la confluencia tiene que ser al menos de cien años. El mundo entero se va a hacer nuevo otra vez. ¿Cuántos años se necesitaron para crear Nueva Delhi? Vosotros entendéis que el mundo nuevo se tiene que crear en Bharat y entonces el mundo viejo se destruirá. Algo de él permanecerá; no hay aniquilación. Vosotros tenéis todos estos aspectos en vuestro intelecto. Ahora es la edad de la confluencia. Esas deidades existían en el mundo nuevo y existirán otra vez. Este es el estudio del Raja Yoga. Si sois incapaces de explicar en detalle, solo deberíais explicar una cosa: el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el Padre de todos. Todos Le recuerdan. Él nos dice a todos los hijos: Os habéis hecho impuros. Habéis clamado: ¡Oh Purificador, ven! Verdaderamente, hay seres humanos impuros en la edad de hierro y seres puros en la edad de oro. El Padre Supremo, el Alma Suprema, dice: Ahora, renunciad a todas las relaciones impuras, incluyendo la de vuestro propio cuerpo, y constantemente recordadme solo a Mí y os haréis puros. Esta expresión está en el Gita. Esta es la edad del Gita. El Gita se cantó en la edad de la confluencia cuando tuvo lugar la destrucción. El Padre os enseñó Raja Yoga. El reino se estableció y con seguridad se establecerá de nuevo. El Padre espiritual explica todas estas cosas. Bien, si Él no entrase en este cuerpo, entraría en el cuerpo de alguien distinto, pero aun así es el Padre quien da la explicación. No mencionamos el nombre de este. Simplemente os estamos diciendo lo que el Padre dice: Recordadme y os haréis puros y vendréis a Mí. ¡Es tan sencillo! Simplemente recordadme y mantened este conocimiento del ciclo de 84 nacimientos en vuestro intelecto. Aquellos que embeban esto se convertirán en los gobernantes del globo. Este mensaje es para los de todas las religiones. Todos tienen que regresar al hogar. Os estamos mostrando el camino al hogar. Podéis dar el mensaje del Padre a los sacerdotes o a cualquiera. El mercurio de vuestra felicidad debería subir en vuestro interior. El Padre Supremo, el Alma Suprema, dice: Constantemente recordadme solo a Mí y vuestro karma negativo se eliminará. Recordad esto a todos. El servicio número uno es relatar el mensaje del Padre. Ahora es la edad del Gita. El Padre ha venido. Por tanto, deberíais tener ese cuadro desde el principio. Aquellos que sientan que pueden dar el mensaje del Padre deben estar preparados. Tiene que entrar en vuestro corazón que os tenéis que convertir en un bastón para los ciegos. Podéis dar este mensaje a cualquiera. La gente se asusta cuando escucha el nombre "Brahma Kumaris". Decidles que vosotros solo les estáis dando el mensaje del Padre. El Padre Supremo, el Alma Suprema, simplemente dice: ¡Recordadme! Eso es todo. No estamos difamando a nadie. El Padre dice: ¡Constantemente recordadme solo a Mí! Yo soy el Más Elevado en lo Alto, el Purificador. Recordándome, vuestro karma negativo será eliminado. *Anotad* esto. Esto es una cosa muy útil. Las personas, a veces, escriben en sus brazos o manos. Escribid esto también. Incluso si solo explicáis esto, seríais un benefactor misericordioso. Prometed que haréis esto. Sin duda tenéis que hacer servicio e inculcar este hábito. Podéis explicar aquí también. Podéis regalar estos cuadros. Vale la pena compartir este mensaje. Se crearán cientos de miles. Dad el mensaje en cada hogar. No importa si alguien da dinero o no, decidle: el Padre es el Señor de los Pobres, y nuestro deber es dar este mensaje

en cada casa. Este es BapDada y esta es nuestra herencia que recibimos de Él. Este tiene 84 nacimientos y ahora está en su último nacimiento. Nosotros somos Brahmins y después nos convertiremos en deidades. Brahma también es un Brahmin. Prajapita Brahma no está solo; definitivamente también está el clan Brahmin. Brahma se convierte en Vishnu, en una deidad. Los Brahmins son el copete en lo alto. Ellos se convierten en deidades, guerreros, mercaderes y shudras. Sin duda surgirán algunos que entiendan lo que decís. Incluso los hombres pueden hacer servicio. Cuando los hombres de negocios abren sus tiendas por la mañana temprano, ruegan: ¡Envíame un buen cliente! Vosotros también podéis ir por la mañana temprano y dar el mensaje del Padre. Decidles: haréis muy bueno negocio. Recordad al Señor y recibiréis una herencia para 21 nacimientos. Las horas tempranas de la mañana son muy buenas. Hoy en día, incluso trabajan mujeres en las fábricas. Es muy fácil hacer esas *medallas*. Hijos, deberíais permanecer ocupados en hacer servicio día y noche, y renunciar a vuestro sueño. Una vez que la gente ha recibido la presentación del Padre, pertenecen al Señor y Amo. Podéis dar este mensaje a cualquiera. Vuestro conocimiento es muy elevado. Decidles: nosotros solo recordamos a Uno. El alma de Cristo también es Su hijo. Todas las almas son Sus hijos. Dios, el Padre, dice: No recordéis a los seres corporales. Consideraos un alma y constantemente recordadme a Mí, y vuestro karma negativo se eliminará y vendréis a Mí. La gente hace esfuerzos para regresar al hogar. Sin embargo, nadie puede hacerlo. Se ha visto que, por el momento, algunos hijos están muy débiles. Son incapaces de hacer tanto esfuerzo y continúan poniendo excusas. En esto hay mucho que tolerar. Los fundadores de las religiones tienen que tolerar mucho. Se ha dicho que Cristo fue crucificado en una cruz. Vuestro deber es dar a todos este mensaje. Baba os continúa mostrando métodos para hacer esto. Cuando algunos de vosotros no hacéis servicio, Baba entiende que no habéis embebido nada. Baba os aconseja cómo dar el mensaje. Podéis continuar dando este mensaje en los trenes también. Sabéis que vais a ir al paraíso. Incluso algunos irán y se quedarán en la tierra del silencio. Solo vosotros podéis mostrarles este camino. Vosotros, Brahmins, tenéis que ir. Hay muchos de vosotros y tenéis que estar situados en algún lugar: Brahmins, deidades y guerreros. Definitivamente tendría que haber hijos de Prajapita Brahma. Al principio, hay Brahmins. Vosotros, Brahmins, sois los más elevados en lo alto. Esos brahmins nacen a través de la matriz. Definitivamente los Brahmins son necesarios. Por otro lado, ¿dónde se fueron los Brahmins, los hijos de Prajapita Brahma? Os podéis sentar con esos sacerdotes brahmanes y explicarles a ellos y entenderán muy rápidamente. Decidles: vosotros sois brahmins y nosotros también nos llamamos Brahmins. Ahora, decidnos: ¿quién estableció vuestra religión? Ellos no mencionarían ningún nombre más que el nombre de Brahma. Intentad esto y ved por vosotros mismos. Hay familias brahmins muy grandes. También hay muchos sacerdotes brahmins. Muchos hijos van a Ajmer. Todavía ninguno de vosotros le ha dado a Baba las noticias de que fuisteis a encontraros con esos brahmins y les preguntasteis quién estableció su religión. ¿Quién estableció la religión Brahmin? Vosotros sabéis quiénes son los verdaderos Brahmins. Podéis beneficiar a muchos. Solo los devotos van en peregrinaciones. Este cuadro de Lakshmi y Narayan es muy bueno. ¿Sabéis quién es Jagadamba? ¿Quién es Lakshmi? También podéis explicar de esta forma a los sirvientes y nativos. No hay nadie, aparte de vosotros, que pueda explicarles a ellos. Tenéis que ser muy misericordiosos. Decidles: vosotros también os podéis hacer puros e ir al mundo puro. Consideraos almas y recordad a Shiv Baba. Deberíais tener un gran interés en mostrar el camino a otros. Los que permanecen ellos mismos en el recuerdo también harán el esfuerzo por recordar a otros que permanezcan en el recuerdo. El Padre no va a ir a hablarles a ellos; este es el deber de vosotros, hijos. También tenéis que beneficiar a los pobres para que así ellos también se pongan felices. Incluso recordando al Padre solo un poco, ellos pueden venir entre los residentes del reino y eso también es bueno. Este dharma es el que da mucha felicidad. Día a día, vuestro sonido se expandirá más fuertemente. Continuad dando este mensaje a todos:

consideraos un alma y recordad al Padre. Vosotros, los hijos más dulces, sois muchos millones de veces afortunados. Cuando escucháis esta alabanza, lo entendéis. Por tanto, ¿por qué deberíais preocuparos por algo? Este conocimiento es incógnito y vosotros tenéis felicidad incógnita. Sois *guerreros incógnitos*. Se os ha llamado los *guerreros desconocidos*. Nadie más puede ser un *guerrero desconocido*. El Templo de Dilwala es vuestro memorial preciso. Esta es la familia de Aquel que ha conquistado vuestros corazones. La verdadera peregrinación es la de Mahavir, Mahavirni y sus hijos. Este lugar es incluso más elevado que Kashi. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Dad el mensaje del Padre en cada hogar. Prometed hacer *servicio* y no pongáis excusas para no hacer *servicio*.
- 2. No os preocupéis por nada, sino permaneced en una felicidad incógnita. No recordéis a seres corporales. Permaneced en el recuerdo del único Padre.

## Bendición:

Que vuestro intelecto tenga fe y permanezcáis libres de preocupaciones a cada *segundo* y toméis beneficio del Padre Benefactor y de este tiempo benevolente.

Cualquier escena que se esté produciendo, observadla siendo trikaldarshi (conocedor de los tres aspectos del tiempo). Mantened valor y entusiasmo, y convertíos en un alma poderosa y también haced al mundo poderoso. No os sacudáis por vuestras propias tormentas; manteneos firmes. Haceos ricos y poderosos con todo: el tiempo, la compañía y los muchos y variados tesoros que habéis recibido y estáis recibiendo. Días así no van a volver otra vez a lo largo de todo el ciclo. Por tanto, entregad todas vuestras preocupaciones al Padre, haced que vuestro intelecto tenga fe y permaneced libres de preocupaciones. A cada *segundo*, tomad beneficio del Padre Benefactor y de este tiempo benevolente.

## **Eslogan:**

Coloread a todos con la compañía del Padre y todas las cosas malas terminarán automáticamente.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

## Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -sin cuerpo- y videhi -más allá del cuerpo).

La forma de ser sin cuerpo es convertirse en un punto. La forma para que todos vosotros os volváis sin cuerpo y karmateet es convertirse en un punto, y por eso BapDada dice: Antes de celebrar un encuentro con BapDada en amrit vela y tener una conversación de corazón a corazón, y antes de comenzar a actuar, en primer lugar, poned un tilak de los tres puntos en vuestra frente. Después, revisad que ese tilak no se borre por ninguna razón. El tilak debería permanecer tan imperecedero que no se pueda borrar.